



Visite de l'ENJMIN avec les 4°B

publié le 21/06/2019

Les élèves de 4°B ont participé à la présentation des projets de première année de master des élèves de l'ENJMIN (École nationale du jeu et des médias interactifs numériques)

<http://www.cnam-enjmin.fr/ecole-nationale-du-jeu-et-des-medias-interactifs-numeriques-enjmin-accueil-1036162.kjsp>

Les élèves ont testé les différents projets sur toute la matinée.

Merci beaucoup à l'ENJMIN pour votre accueil !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.